



Dirección de Relaciones Externas

Enagás gana el premio 2003 a la mejor Relación con Inversores después de una OPV.

- **El premio, otorgado por la revista IR Magazine, está considerado como el mejor índice para medir la opinión de los inversores de la zona Euro.**

El pasado 16 de octubre Enagás recibió en París el premio a la mejor Relación con Inversores que anualmente otorga la revista IR Magazine. La excelencia en la comunicación con inversores es evaluada en 21 categorías diferentes a través del análisis independiente que efectúa la consultora Mary Maude. Para este proceso es requerida la opinión de más de 250 profesionales, entre gestores de fondos y analistas.

La entrega de premios de la zona Euro que realiza la revista IR Magazine, forma parte de un programa global donde se evalúa la opinión de los inversores acerca de los equipos de relación con inversores de las compañías.

Este análisis y la consiguiente entrega de premios también se lleva a cabo en Estados Unidos, Europa y Asia. Durante el pasado año más de 9.400 inversores de todo el mundo fueron entrevistados.

El galardón es un reconocimiento al extenso programa de comunicación transparente con accionistas, inversores y analistas que ha mantenido Enagás desde su salida a Bolsa el 26 de Junio de 2002. En el último año el Presidente de Enagás, Antonio González-Adalid, y la Dirección de Relación con Inversores han realizado más de 500 visitas a inversores, con un constante flujo de información.

Enagás, que forma parte de los índices Dow Jones Stoxx 600 e Ibex 35, publicará sus resultados del tercer trimestre de 2003 el 29 de Octubre, que serán seguidos de una conference call.

Madrid, 20 de octubre de 2003
Dirección General de Estrategia y Regulación
Dirección de Relaciones Externas
Tel: 917 099 339
www.enagas.es
relacionesexternas@enagas.es